



SECCIONES

EL TIEMPO

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA | FINANZAS PERSONALES | EMPRESAS | SECTORES | SECTOR FINANCIERO



Compartir

RELACIONADOS: VENEZUELA | **ECOPETROL** | GAS NATURAL | MOCIÓN DE CENSURA | IMPORTACIÓN

SI

LINA QUIROGA RUBIO

01 de diciembre 2022, 06:51 A. M.

Durante la moción de censura que se realizó este miércoles a la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, en la Cámara de Representantes, la congresista Carolina Arbeláez reveló un contrato que firmó **Ecopetrol** el pasado 4 de noviembre para recibir asesoría jurídica para la compra, importación y transporte de gas natural desde Venezuela.

"Toda esta crisis y el decrecimiento al que nos quiere llevar la ministra, es porque **tienen un negocio cocinado con Venezuela**. ¿Vamos a renunciar a nuestra soberanía energética, de verdad vamos a apoyar este negocio sólo porque hay una supuesta llamada coalición de Gobierno?", cuestionó la representante.

(Lea también: [Minminas Irene Vélez deja en vilo nuevos contratos petroleros](#))

Temas relacionados

ECOPETROL NOV 28

Cerca de un millón de personas beneficiadas con proyectos sociales de **Ecopetrol**

**ECOPETROL** NOV 25

Ecopetrol vendió su primer cargamento de **petróleo** carbono compensado a Europa



Ponte al día

Lo más visto

06:38 A. M. **ANDRÉS NARANJOS LESCANOS**

PREMIUM ¿Quién está matando a fichas colombianas del 'gota a gota' en varios países?

12:00 A. M. **BÉLGICA**

Bélgica vs. Croacia: el choque estelar que podría dejar el primer gran eliminado

12:00 A. M. **BOGOTÁ**

Pico y placa en Bogotá: ¿quitarán medida en diciembre por Navidad y Año nuevo?

12:00 A. M. **ANDRÉS BALANTA**

'Mis últimas palabras': duro mensaje de 'hermanita' del fallecido Andrés Balanta

12:00 A. M. **VENEZUELA**

Venezuela: el desigual crecimiento económico entre clases sociales



EL TIEMPO
Boletines

MÁS BOLETINES >



Correo electrónico

Nombre INSCRIBIRTE AQUI

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- [Autorizo](#) el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Al conocerse este acuerdo con **Eversheds Sutherland Nicea**, **Ecopetrol** decidió pronunciarse y aseguró que **desde 2007 se tiene un contrato firmado con PDVSA** para el suministro internacional de gas, en virtud del cual la estatal venezolana le suministraría gas bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas.

Sin embargo, la petrolera colombiana afirmó que este contrato no ha conllevado transacciones comerciales. "Dicho contrato se ha mantenido inactivo bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que **no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas**", agregó.

Carolina Arbeláez
@kroarbelaez · Seguir

Este contrato con una empresa española, con domicilio en Madrid, demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir Gas desde Venezuela.

Está en riesgo la soberanía y seguridad energética, pretenden hacer negocios con la riqueza de los Colombianos!!

4:06 p. m. · 30 nov. 2022

Leer toda la conversación en Twitter

2 mil Responder Copiar enlace al Tweet

Leer 238 respuestas

Debido a que este contrato se encuentra enmarcado en ley venezolana y la cláusula de resolución de conflictos es en un tribunal de arbitramento internacional, **Ecopetrol** manifestó que **desde el 2018 ha venido contratando a la firma Eversheds Sutherland Nicea** con el propósito de obtener asesoría jurídica internacional.

(Lea también: [Irene Vélez: debate de moción de censura, empañado por peleas de congresistas](#))

"En ese sentido y para este año en particular, **Ecopetrol** contrató nuevamente la firma Eversheds Sutherland Nicea para contar con la asesoría jurídica necesaria para extender el periodo de estabilización de equipos (como en efecto sucedió para un nuevo periodo entre el 1 de diciembre de 2022 y el 30 de noviembre de 2023) o, para en caso contrario, **defender los intereses de Ecopetrol en el marco de este contrato**", explicó la compañía.

La representante del partido Cambio Radical también le pidió a la ministra Irene Vélez que aclarara **si era cierto el rumor de que el presidente de Ecopetrol, Felipe Ballón, iba a dejar su cargo** porque no quiso firmar contratos con PDVSA. Sin embargo, no hubo respuesta al respecto por parte de la funcionaria.



Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

#Atención | Sobre el contrato entre Ecopetrol y Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P, les contamos: 🇨🇴

7:58 p. m. · 30 nov. 2022

[Leer toda la conversación en Twitter](#)

👍 586 [Responder](#) [Copiar enlace al Tweet](#)

[Leer 28 respuestas](#)

 **LINA QUIROGA RUBIO**
01 de diciembre 2022, 06:51 A. M.

 [Seguir Empresas](#)  [Comentar](#)  [Guardar](#)  [Reportar](#)  [Portada](#)

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery